DISCURSO DEL ALMIRANTE JOSÉ RAFAEL OJEDA DURÁN,
SECRETARIO DE MARINA, DURANTE LA CEREMONIA DE
GRADUACIÓN DE DISCENTES DEL CENTRO DE ESTUDIOS
SUPERIORES NAVALES

VIERNES 12 DE JULIO DE 2024.

PATIO DE HONOR, SEMAR.

Tal como ha ocurrido desde hace más de medio siglo, una vez más el Centro de Estudios Superiores Navales ha cumplido con la misión asignada.

Y lo ha hecho con honores y como resultado de un gran esfuerzo conjunto, a favor de nuestra Institución, y sobre todo a favor de nuestro querido México.

Orgullosamente, nuestra máxima casa de estudios navales, el día de hoy entrega a la Nación a este grupo de mujeres y hombres de la Secretaría de Marina, de la Secretaría de la Defensa Nacional, e invitados de la Administración Pública Federal y de países hermanos.

Todos ellos quienes han concluido sus estudios a nivel doctorado, maestría, especialidad y diversos cursos.

El fin máximo de preparar líderes para actuar en escenarios estratégicos, operacionales y tácticos, con los valores de la profesión naval, ha quedado nuevamente expresado en esta generación que ha llegado hoy a puerto seguro.

Esta meta ha significado un gran esfuerzo para todos; por ello, es preciso agradecer a quienes han colaborado en tan importante logro.

En esta travesía, los buenos vientos, colmados de profesionalismo, dedicación y entrega estuvieron a cargo del personal directivo, docente y de servicios del Centro de Estudios Superiores Navales.

Reconozco, por tanto, su empeño y su gran labor.

Igualmente, a las familias y seres queridos de nuestros graduados, muchas gracias por fortificar su espíritu con su apoyo y, desde luego, con su amor incondicional.

Al personal de graduados:

Muchas felicidades por su dedicación y por su esfuerzo; por su compromiso y vocación de servicio.

Cada uno de ustedes ejemplifica lo que la educación representa para la Secretaría de Marina-Armada de México.

Una preparación continua, permanente aprendizaje y conocimiento siempre actualizado, como premisa indispensable, a fin de responder de manera puntual y exacta a los retos de nuestra sociedad actual.

El líder naval, sabe que su vocación, conocimiento, decisiones y acciones, tienen sólo un fin y es servir a nuestro querido México.

Que su paso, entonces, por este Centro de Estudios Superiores Navales signifique el punto de partida de su desempeño como líderes estratégicos al servicio de México.

Asuman su responsabilidad y Mando con Honor, con Deber, con Lealtad y con Patriotismo.

El éxito, en términos de lo que significa para los elementos de esta Institución, se traduce en hacer el bien y procurar el bienestar para nuestro pueblo.

Aléjense, por tanto, de todo aquello que pueda corromper y ensuciar su honor.

Sean leales, institucionales, honrados; buenos seres humanos, excelentes marinos y ejemplares mexicanos, haciendo valer su juramento patrio y su deseo de ver a nuestro México aún más grande, el México de la esperanza, de la paz, de la justicia social y de la seguridad.

Continuemos custodiando la libertad, la democracia y las decisiones de nuestro pueblo.

Continúen, hoy y siempre, navegando por México.

Muchas gracias.